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！股票都赔钱为什么人们还要买-鸿良网

一、京东每年都亏那么多，股民干嘛还买?请教

京东其实赚钱的，亏的钱是以股份的形式转给了刘强东在财务支出上视为支出，所
以是假亏，不是真亏。

二、很多人炒股都亏损了,这是为什么?

之所以会出现这样的情况，是因为那些购买的股票的人并没有足够的耐心，但出现
了较小幅度的亏损之后，就会把手中所有的股票卖出的。
虽然有些人在炒股的过程当中确实能够赚到一些钱，但是绝大部分等人在炒股的时
候还是处于亏损的状态的，80%左右的人都会亏损的，只有10%左右的人能够赚到
钱，另外10%左右的人只能够达到持平的状态。
炒股的时候一定要有耐心。
我认为对于普通人来说，在炒股的过程当中一定要有一定的耐心，如果没有耐心的
话，那么在炒股的时候，肯定会让自己出现亏损的情况的。
拥有了那些之后，就能够让自己获得更多的收益，我之前所获得的收益，基本上都
是在耐心持有的情况之下获得的。
必须要选择优质的资产。
我认为在投资之前也必须要对整个市场拥有一定的了解，必须要选择那些比较优质
的资产，优质的股票代表着公司，能够赚到更多的钱，而且在未来的发展潜力也比
较大的，对于这样的公司来说是能够长期持有的。
不要在价格比较高的时候入手。
之所以会强调这一点是因为这个市场当中很多人在炒股的过程当中会追涨杀跌，这
其实是一种非常错误的理念，70%的人都是因为在价格比较高的时候入手，才会出
现亏损的情况的。
追涨杀跌绝对是一种错误的观念，所以我们必须要管住自己操作的欲望。
对于股票的投资其实和基金投资是一样的道理，在投资的过程当中必须要有一定的
耐心，而且必须要让自己对股票拥有更多的了解。
股票的投资不仅仅是知识方面的决策，更需要自己拥有一定的耐心，而且必须要有
非常完美的心态。

                                                  页面 1 / 2



鸿良网    www.83717878.com
 

三、炒股怎么会血本无归

炒股会血本无归。
例如股民买时每股10元，股民买了1000股，第一天下跌10%，那就是亏了1000元，
由于亏损太多，股民没出售，结果第二天再跌10%，那就是又亏损了900，这样亏
下去自然会血本无归。
� 炒股就是从事股票的买卖活动。
炒股的核心内容就是通过证券市场的买入与卖出之间的股价差额，获取利润。
股价的涨跌根据市场行情的波动而变化，之所以股价的波动经常出现差异化特征，
源于资金的关注情况，他们之间的关系，好比水与船的关系。
水溢满则船高，（资金大量涌入则股价涨），水枯竭而船浅，（资金大量流出则股
价跌）。

（编辑：刘怡辰）
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